

PIES Betonsteinwerk mit dem „Großen Preis des Mittelstandes 2024“ ausgezeichnet.

„Mit Zuversicht in die Zukunft“ – unter diesem Motto fand in Düsseldorf der festliche Abschluss zum 30. Wettbewerb „Großer Preis des Mittelstandes“ statt. Bereits mehrfach unter den nominierten Unternehmen der vergangenen Jahre: Die PIES Betonsteinwerk GmbH & Co. KG aus Andernach-Miesenheim. Im Jahr 2021 als Finalist ausgezeichnet erfolgte die erneute Nominierung für 2024 mit dem Ergebnis, dass die geschäftsführende Gesellschafterin Elke Pies-Eckart gemeinsam mit ihrem Technischen Leiter Ralf Krob und ihrem Betriebsleiter Dirk Amroschkewitz die begehrte Trophäe als Preisträgerin entgegennehmen konnte.

„Der Erfolg von PIES Betonsteinwerk ist nicht zuletzt auf die strategische Entscheidung zurückzuführen, sich als Nischenanbieter für die Herstellung individueller Betonfertigteile zu positionieren.“ In der Laudatio heißt es weiterhin: „Die Stärke des Unternehmens liegt in seiner Fähigkeit, innovative Lösungen zu entwickeln und umzusetzen, um seine Wettbewerbsfähigkeit zu steigern. Dies zeigt sich besonders in der Entwicklung und Produktion von Fertigteilen für den Wohnungsbau mit Balkonen, Treppen und Brüstungen, von Sockelelementen für den Bereich Lärmschutz sowie intern in der ständigen Verbesserung der Arbeitssicherheit durch das Einbringen von Mitarbeiterideen.

PIES ist ein typisches Beispiel für ein erfolgreiches Familienunternehmen, das sich durch seine Innovationskraft, seine Kundennähe und sein soziales Engagement auszeichnet. Es hat bewiesen, dass es auch in schwierigen Zeiten erfolgreich sein kann und ist für die Zukunft bestens aufgestellt.“

Für Elke Pies-Eckart und ihr Team ist die Auszeichnung Bestätigung und Ansporn zugleich: „Wir sind natürlich stolz auf das Erreichte und auf diese Auszeichnung. Sehen das aber auch als Verpflichtung und Ansporn gegenüber Kunden, Partnern und Mitarbeitenden unser Engagement in dieser Branche erfolgreich in den kommenden Jahren fortzuführen.“ Die PIES Betonsteinwerk GmbH und Co. KG ist ein inhabergeführtes Unternehmen in dritter Generation mit aktuell 35 Mitarbeitenden am Firmenstandort in Andernach-Miesenheim.

